



Sommaire du Numéro de Janvier 1901.

Pensée dominante : Jésus-Hostie Roi immortel des siècles. — L'Enfant-Jésus dans l'Hostie. — Fleurs eucharistiques de la Nouvelle-France : Une messe sur le Mont-Royal : la jour des Rois. Nos prières pendant le mois de janvier. — *Poésie* : l'Hostie de Noël. — La grande leçon de la crèche. — Sujet d'adoration : le renouvellement de l'année. — La Messe de Noël du Rouquin. — *Cantique* : Au Dieu de l'Ostensoir. — Inauguration d'un nouveau Trône Eucharistique à New-York. — Avis Importants.

PENSÉE DOMINANTE  
pour le Mois de Janvier 1901.



Jésus-Hostie, Roi immortel des siècles.



COMME les années, comme les heures, comme les minutes, les siècles se succèdent sur la roue mobile du Temps. Après avoir jeté un éclat plus ou moins vif, avoir fait plus ou moins de bruit dans l'histoire, avoir apporté à l'humanité plus ou moins de lumière et de progrès, ils disparaissent tous, ils s'engouffrent tous dans la nuit du Passé. Et de nouveaux siècles les remplacent, insoucieux de leurs aînés, traînant avec eux de nouveaux soucis, de nouveaux problèmes, gonflés